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LA CÁMARA REGIONAL
La Junta interpondrá una queja ante la UE por la 

gestión del MIMAM sobre el trasvase Tajo-Segura

El consejero de Obras Públicas de la Junta de Comunidades, Alejandro 
Gil, durante una intervención ante el Pleno de las Cortes.

días
FRANCISCO ROSADO

Alejandro Gil.

Malos augurios 
para el ferrocarril
Q  e viene rumoreando desde 
k J  hace varias semanas y ha sido 
en los primeros días de la pasada 
en la que ha tomado un cierto aire 
oficial. La denuncia ha partido del 
consejero de Obras Públicas, Ale
jandro Gil, quien aseguró en Ciu
dad Real que “en el plazo de unos 
quince días, RENFE podría dejar 
sin personal a las estaciones de 
Daimiel, Almagro y Santa Cruz de 
Múdela”. El propio consejero in
formó que “en Castilla-La Mancha 
hay treinta estaciones que funcio
nan sin personal” y que “en los 
próximos días habrá siete más” .

Y ya puestos, Gil también se 
adentró en el tema de las lanzade
ras del AVE Madrid-Sevilla que 
vienen cubriendo el servicio en
tre la capital de España, Ciudad 
Real y Puertollano, criticando que 
se pretendan sustituir por trenes 
de menores prestaciones, lo que 
situó a principios de 2004, pero 
que aseguró que la Junta de Co
munidades “no va a consentir”.

Tanto RENFE como FOMEN-

E1 Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha aprobado 
interponer una queja formal 
ante la Unión Europea (UE) 
por la gestión de los 
trasvases Tajo-Segura que 
hace el Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMAM), con el 
fin de garantizar una defensa 
adecuada de los intereses 
hídricos de esta región.

Así lo anunció el consejero de 
Obras Públicas, Alejandro Gil, en 
el pleno de las Cortes de Castilla- 
La Mancha, al que presentó una 
propuesta de resolución para 
que el Parlamento apoyara esta 
acción, que fue aprobada con los 
votos de la mayoría socialista y 
rechazada por los diputados del 
Partido Popular.

Según explicó Gil, el Consejo 
de Gobierno aprobó el 18 de mar
zo la presentación de esta queja 
formal ante la Comisión Europea, 
en la que solicita que se inicie un 
procedimiento de infracción con
tra España por la gestión de los 
trasvases del Tajo al Segura, así 
como que inste al Gobierno de la 
nación a que gestione las deriva
ciones de agua de manera correc
ta y conforme al derecho comu
nitario.

El consejero indicó que en la 
gestión de dichos trasvases se 
vulneran varias directrices euro
peas y españolas, ya que no se 
respeta el caudal mínim o 
ecológico del río Tajo a su paso

por Aranjuez y se provocan da
ños irreparables en las aguas, 
que hacen del 
Tajo una 
“cloaca in 
munda”.

Del mismo 
modo, añadió, 
se incumplen 
los planes 
hidrológicos 
que estab le 
cen que a su 
paso por Tala- 
vera y Toledo 
el río debe ser 
apto para el 
baño, para los 
peces y llevar agua potable.

La gestión de los trasvases 
ha provocado también, según Gil,

una afección irreparable en el 
ecosistema, la flora y la fauna y 

los espacios 
p r o te g id o s ,  
que han sufri
do un deterio
ro grave.

El titular de 
Obras Públi
cas defendió 
que no se 
pueden man
tener los rega
díos de la cuen
ca del Segura 
que provocan 
unas conse
cuencias am

bientales adversas y criticó la 
opacidad informativa del Minis
terio de Medio Ambiente.

En su propuesta de resolu
ción, el Grupo Parlamentario So
cialista, además de manifestar su 
apoyo al Gobierno en la queja 
ante la UE, exige al Ministerio de 
Medio Ambiente prudencia en la 
gestión en lo que respecta a las 
cantidades trasvasadas desde el 
Tajo al Segura y el cumplimiento 
de los caudales legales del río 
Tajo.

Por su parte, el diputado ‘po
pular’, César Gómez Benayas, 
instó al consejero de Obras Pú
blicas a que, si dice que el marco 
legal no se cumple, lo denuncie 
ante los tribunales y no ante la 
Comisión Europea, ya que el Plan 
Hidrológico Nacional tiene ran
go de ley, dijo, con lo que plan
tear la queja en Europa solo es, a 
su juicio, hacer “un numerito”.

Calificó la política de agua del 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
como la “historia de un fracaso”, 
ya que el marco jurídico aproba
do lo fue con el consenso de to
das las fuerzas políticas, y dijo 
que el problema consiste en que 
en 20 años de gobierno socialis
ta en esta región los únicos avan
ces se han producido cuando ha 
llegado el gobierno del PP.

Gómez Benayas señaló que 
una parte  del agua que se 
trasvasa se queda en Castilla-La 
Mancha, sin embargo, la realidad 
es que esta región no es capaz 
de crear necesidades de agua, 
por lo que hay que trabajar para 
consumir el agua que tenemos, 
dijo.

OPINION
Castilla-La Mancha: una Comunidad que crece y  progresa

En la propuesta 
de resolución, se 
exige al Ministerio 
prudencia en la 

gestión en lo que 
respecta a las 

cantidades 
trasvasadas

TO han salido al paso de estas 
últimas declaraciones, negando 
que ello suceda. Pero como resul
ta que es cierto que las estacio
nes a las que hizo referencia el 
consejero si que se quedan sin 
personal, los desmentidos de las 
lanzaderas caen en el saco roto de 
la credibilidad. Ahora bien, falta
ría más, RENFE asegura que el 
funcionamiento de las estaciones 
sin personal “no va en detrimento 
ni del servicio que se presta, ni de 
los viajeros, puesto que podrán 
subir y bajar de los trenes como 
hasta ahora”. Si paran, claro.

La guerra pasa por 
Albacete

esulta que el asunto de la 
JOkguerra contra Iraq también 

(pasa a la página siguiente)

En los últimos años, la Región de 
Castilla la Mancha ha venido asu
miendo la transferencia de servicios 

de importancia capital, que suponen 
ademas la gestión de importantes re
cursos económicos.

No hace falta ser una persona ex
perta para apreciar el importante im
pulso que en cuanto a crecimiento 
económico regional se ha operado en 
estos años de gestión del Gobierno 
de José Bono, pero no esta de más 
hacer un repaso a los indicadores eco
nómicos que miden la situación de 
nuestra Región.

Según los datos de la evolución 
trimestral de las Comunidades Au
tónomas elaborados para Caja Espa
ña, el crecimiento económico de nues
tra Comunidad en el tercer trimestre 
del pasado año, fue del 2,2%, una 
décima por encima de la media na
cional, estimándose para el conjunto 
del año una diferencia de 0,6 puntos 
superior a la del conjunto del Esta
do; por otra parte las Cámaras de 
Comercio de Albacete, Ciudad Real 
y Toledo, estiman que este crecimien
to se mantendrá durante la primera 
mitad del presente año 2003 e inclu
so se acelerará en el segundo semes
tre.

En cuanto a los niveles de paro, 
los datos son más es_peranzadores 
que en el resto de España, desde 1999 
hasta la actualidad, la población acti
va de Castilla la Mancha se ha incre
mentado en 26.700 personas, de las 
cuales son mujeres el 62%, llegando 
a ser en el año 2002 la tasa de paro
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regional masculina del 5,5% y la fe
menina del 16,4%, en ambos casos 
por debajo de los mismos conceptos 
que a nivel nacional.

Una cuestión importante a tener 
en cuenta, es que esta continua evo
lución positiva de estos indicadores 
económicos, ha venido produciéndo
se paralelamente al crecimiento de la 
población en Castilla la Mancha, que 
se ha visto aumentada en mas de
123.000 personas, cada vez son me
nos nuestros paisanos que se ven 
obligados a emigrar en busca de una 
bonanza económica, que por prime
ra vez en muchos años, ahora tienen 
en su tierra.

La política económica del Go
bierno de José Bono, no se conforma 
con lo mucho que hasta ahora se ha 
realizado y prepara un futuro de con
tinuo crecimiento que nos lleve a la 
igualdad con las regiones mas desa
rrolladas de Europa, así nuestros Pre
supuestos regionales han crecido des
de 1999 hasta el 2005 un 127%, unos 
presupuestos que además cada año 
son mas ajustados en sus niveles de 
ejecución, que han sido en el 2002 
del 95 %, estas medidas hacen que 
Castilla la Mancha sea considerada 
como una de las Comunidades Autó
nomas de mayor solvencia económi
ca, con mínimos niveles de endeuda
miento y mayores posibilidades de 
futuro.

Honestamente y al margen de 
partidismos, creo que todos pode

mos estar orgullosos de pertenecer a 
una Región qué junto con el especta
cular aumento en Servicios Sociales, 
infraestructuras e inversiones en sa
nidad y educación, ha sabido mante
ner una continua evolución positiva 
de los indicadores económicos, con 
la mayor independencia de entida
des crediticias, lo que nos ofrece un 
prometedor futuro.

Un prometedor futuro que se tra
duce en continuos acuerdos con las 
Asociaciones de Empresarios y los 
Agentes Sociales, porque son cons
cientes que el gran reto que todos 
tenemos es seguir construyendo nues
tra Región, pues junto con el Go
bierno de Castilla-La Mancha parti
cipan en las decisiones de los servi
cios que se prestan a los castellano- 
manchegos, sobre todo en educación 
y sanidad, incidiendo en el desarro
llo económico y social, decidiendo 
sobre el bienestar social.

Por otra parte, algo que será otra 
forma de progresar solidariamente, 
es cuando llegue el período de reali
zar la Declaración de la Renta del ejer
cicio 2002, vamos a disfrutar de las 
acciones contempladas en la Ley de 
Medidas Fiscales, aprobada por las 
Cortes de Castilla-La Mancha, que 
nos van permitir a muchos ciudada
nos y ciudadanas disfrutar de deduc
ciones de cien euros si tenemos hijos 
menores de tres años, o personas 
mayores a nuestro cargo, o si se tie
ne en la unidad familiar alguna per

sona discapacitada, pudiendo disfru
tar de una deducción de trescientos 
euros, así como si el propio contri
buyente es discapacitado. Y si deci
dimos realizar un donativo cuyo des
tino sea la cooperación internacio
nal, vamos a disfrutar de un diezmo 
un quince por ciento de deducción 
adicional en función de que sea a una 
ONG o este donativo vaya destina
do al Fondo Castellano-Manchego de 
Cooperación aprobado recientemen
te.

No solamente nos importa nues
tro crecimiento económico, la reduc
ción de las tasas de paro, la creación 
de nuevas industrias, de nuevas in
fraestructuras, sino que también nos 
importa los impuestos que pagamos, 
y queremos que sean más equitati
vos, para que paguen más los que 
más tienen. Impuestos que van a per
mitir financiarlas actuaciones en sa
nidad, en educación, en infraestruc
turas, en servicios sociales, etc., para 
que sean gestionados de manera más 
cercana. Próximamente, el 25 de 
mayo, vamos a tener una nueva 
posiblidad de decidir todos juntos las 
cosas que más nos importan y que 
queremos para nuestra tierra. Por que- 
en Castilla-La Mancha queremos cre
cer y progresar, estoy seguro que 
frente a la incertidumbre que nos ofre
ce el PP, vamos a elegir la solvencia y 
la capacidad transformadora que re
presenta el Presidente José Bono.
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egional del PSOE
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